

# D'une naissance à l'autre

**ÉGLISE  
CATHOLIQUE  
ROMAINE**  
GENÈVE

UN TEMPS AVEC...



**FABIENNE GIGON, REPRÉSENTANTE DE L'ÉVÊQUE À GENÈVE**  
**PHOTO: CATH.CH**

Chère Lectrice, cher Lecteur,

Il se trouve que je suis enceinte. Voilà une drôle de temporalité qui vient s'inscrire sur deux plans. Le premier est bien sûr relatif à mon entrée en fonction. Cette éventualité fut annoncée à l'évêque dès sa demande de le représenter formulée et à l'équipe que j'ai rejointe lors du discernement. La «prise de risque» acceptée de toutes parts, voici que les projets étaient confiés dans les mains de Dieu. Le Seigneur fait grâce à mon couple d'une prompte grossesse et pour ce «miracle» parfois banalisé, je lui suis infiniment reconnaissante. Je porte dans mes prières les couples pour qui ce projet prend plus de temps à se réaliser et ceux qui doivent trouver une autre façon de porter du fruit dans la vie. J'ai beaucoup d'humilité face aux chemins que la vie nous fait emprunter au cours de notre existence.

Durant cette nouvelle réalité qu'il m'est offert de vivre, j'ai été émue des mots de l'évêque qui questionnait: «quelle Eglise serions-nous si nous ne pouvions pas nous réjouir de toute naissance et l'accueillir avec confiance». Aussi, j'ai été très touchée d'entendre d'une amie de rite ori-

tal que les femmes enceintes, porteuses en elles de la vie, sont sollicitées pour bénir qui le leur demande. Voici l'un de mes bonheurs depuis quelques mois, bénir largement. Je le mets au service de mes rencontres et de l'Eglise à Genève, appelant les bénédictions du Seigneur.

L'autre temporalité qui me rejoint est celle de la Nativité, puisque mon accouchement est prévu en décembre. Je pense à Marie qui rencontre sa cousine Elisabeth, et à cette magnifique Visitation qui met au jour, par le tressaillement des enfants dans les ventres, la magnificence du Seigneur et son désir d'être proche de notre humanité. Je pense à Marie, sur les chemins du recensement jusqu'à Bethléem. Dès la fin de ce mois, nous sommes invités à cheminer avec Joseph et elle vers l'avènement de la naissance extraordinaire de Jésus. Car oui, le temps de l'Avent démarre ce 27 novembre déjà. A chacune, à chacun, je souhaite de tout cœur un bon mois de novembre et un beau cheminement avec la Sainte Famille. Qu'il nous amène à accueillir l'Enfant Dieu dans notre quotidien et à approfondir toujours plus le mystère de sa lumineuse présence!

## Prochaine parution: décembre 2022

Vos informations et nouvelles sont à communiquer à: myr.bettens@gmail.com ou à: ECR/Vicariat épiscopal, Vie de l'Eglise à Genève, rue des Granges 13, 1204 Genève.